

Marie, provincial des Franciscains, au Canada, et du Rév. P. Canon, O. M. I. Le Rév. P. Ange-Marie a prononcé le sermon de circonstance.

Un grand nombre de tertiaires et d'amis de l'Ordre assistaient à la cérémonie.

— Une triple fête a été célébrée dans la paroisse de Verdun : la bénédiction d'une nouvelle église et de l'orgue, les noces d'argent sacerdotales de M. l'abbé J.-A. Richard, et le quinzième anniversaire de l'arrivée à Verdun de ce dernier comme curé de la paroisse.

S. G. Mgr Bruchési présida cette belle fête. Il fit la bénédiction de l'Église et des orgues. Puis, eut lieu la grand'messe chantée par le jubilaire. M. l'abbé Boileau, ancien vicaire de la paroisse, prononça le sermon de circonstance. Mgr l'Archevêque prit aussi la parole pour féliciter le jubilaire et les fidèles de l'œuvre qu'ils ont accomplie.

Le midi, un banquet, présidé par Mgr Bruchési, réunit un grand nombre d'invités à la tête desquels on remarquait Mgr LePailleur et Mgr Dugas.

— Les paroissiens de Saint-Patrice font construire, près de leur église, un vaste édifice où se réuniront les sociétés irlandaises de bienfaisance de Montréal. S. G. Mgr Bruchési a fait la bénédiction solennelle de la pierre angulaire de cette construction en présence des paroissiens de Saint-Patrice et d'un grand nombre de citoyens irlandais éminents de la ville.

Saint-Boniface. — S. G. Mgr Langevin, indisposé depuis quelque temps, est parti pour Montréal. De là il se rendra au Texas, où il fera une cure. M. l'abbé Prudhomme, chancelier du diocèse, l'accompagne dans ce voyage.

Halifax. — L'Acadie vient encore d'être honorée par le Saint-Père dans la personne d'un de ses fils les plus distingués. A la demande de S. G. Mgr McCarthy, archevêque d'Halifax, M. l'abbé Côté, curé de Metaghan, Nouvelle-Écosse, a été élevé à la dignité de Prélat de la Maison de Sa Sainteté. Nous offrons nos félicitations respectueuses à Mgr Côté.

Chicoutimi. — Le 22 octobre dernier, S. G. Mgr Labrecque a béni le nouveau Séminaire de Chicoutimi. Après cette cérémonie, tous se rendirent à la chapelle où l'on chanta un salut solennel du T. S. Sacrement qui fut suivi du chant du *Te Deum*.

Un grand nombre de membres du clergé du diocèse et une foule d'anciens élèves et de parents des élèves actuels du Séminaire assistaient à cette imposante cérémonie. Tous furent ensuite invités à visiter la maison.

Le soir, un banquet présidé par Mgr Labrecque, réunit un grand nombre d'invités. Le réfectoire avait été superbement décoré pour la circonstance. Au milieu des drapeaux et des oriflammes on remarquait à la place d'honneur les devises des trois évêques du diocèse de Chicoutimi, dont l'œuvre du séminaire a été la préoccupation constante depuis près de quarante ans.